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葛飾北斎描く千住より眺望の富士 

東京江北ロータリークラブ  
会長 平岩幸男／会長エレクト 今井太郎  

幹事 人見真吾／副幹事 岩崎和浩  

会報・ＩＴ委員長 細沼謙久  
 

 

 

 

 

会員増強に同心協力で、 

そして管鮑・水魚の友とならん 
 

ＲＣ会長 

平岩 幸男 

 

 

 

 
The Magic of 

Rotary 
 

 ＲＩ会長 

ステファニー A. アーチック 
 

 

THE ROTARY CLUB OF TOKYO-KOHOKU 

第 3080回 2025年 6月 12日 
 

2025年 6月 5日 第 3079回例会報告 
 
点 鐘  

国 歌 「奉仕の理想」 

ロータリーソング 「我等の生業」 

来 賓  

 ⚫ ゲスト 

周子楠さん（米山奨学生） 

長田祐之氏（ガバナー補佐） 

高橋幸康氏（次年度ガバナー補佐） 

吉田和敏氏（東京足立 会長） 

笠井和利氏（東京足立 幹事） 

高橋康文氏（東京足立次年度会長） 

那須一仁氏（東京足立次年度幹事） 

⚫ ビジター 

なし 

セ レ モ ニ ー  

 ⚫ 米山奨学金授与 …周子楠さん 

⚫ クラブ基金寄付 …張替俊光君 

        …人見真吾君 

⚫ あいあい基金寄付…戸塚誠一郎君 

⚫ 希望の風奨学金寄付 

…テボーヴァンサン君 

 

 

 

 

会 長 報 告  

 ⚫ 先日、東京葛飾ロータリークラブへ人見幹

事、今井エレクト、岩崎次年度幹事とご挨

拶に行って参りました。 

幹 事 報 告  

 ⚫ 本年度、寄付をいただける方は6月12日

まで申告ください。 

⚫ 本日例会終了後、第12回理事会(第3回現

次合同理事会)が開催されます。 

委 員 会 報 告  

 ⚫ 雑誌広報委員会…ロータリーの友6月号

8P～13Pロータリーソングに関する記事

より1905年シカゴのロータリーでハリ

ーラグルスがきっかけで歌い始める。 

日本初のロータリーソングは1925年名

古屋RCの創立総会で披露された「名古屋

ロータリーの歌」とロータリー小唄でし

た。1935年京都で行われた地区大会のプ

ログラムに記された、3曲が現代でも歌

い継がれている「奉仕の理想」と「我ら

の生業」が含まれていた。1952年大阪で

の地区大会では「手に手つないで」が発

表され、それ以降「それでこそロータリ

ー」など多くのロータリーソングが生ま

れた。 

Rotary Rate 144円 

例会予定 ６月１９日（木）休会 

       ２５日（木）夜間例会に変更 



 

 
次週卓話予定 6/19 休会  

6/25 2024-25年度 最終例会 

「一年を顧みて」 

会長 平岩幸男 

幹事 人見真吾 

本日の卓話        
クラブ協議会 

 

全国には独自のロータリーソングを持

っているクラブが数多くあり、東京荒川

ロータリークラブではビジターや卓話

者を歓迎するロータリーソングを持っ

ており、大変感動しました。我がクラブ

でも作られてはいかがでしょうか。 

⚫ インターアクト委員会…本日16時から

潤徳女子高等学校にてインターアクト

クラブか開催されます。 

⚫ 次年度幹事…次年度の名簿変更がある

方は、6日午前中までにご提出ください。 

⚫ 次年度国際奉仕委員会…ウォルナット

クリークより来日される方が決定いた

しました。お名前はマイケル・フリーマ

ンさんです。過去交換学生であったマリ

ア・フリーマンさんの弟です。7月30日に

来日、8月15日までとなっております。成

田空港14時30分に到着されますので、多

くの方でお迎えに行きたいと思います。 

出 席 報 告 会員42名中36名 出席80％ 

Remote 1名 

前々回の出席率 91.11％（4/17）     

ニコニコ（●＾o＾●）ボックス 

⚫ 奥様お誕生日祝 

⚫ ご結婚祝 

  

…菅原君 

…嶋田君 土屋君 広瀬君 

  
⚫ 平岩会長 人見幹事…長田ガバナー補佐、東京

足立ロータリークラブ吉田会長、笠井幹事、本

年度、お世話になりました。次年度ガバナー補

佐、高橋幸康様、東京足立ロータリークラブ高

橋会長、那須幹事、来年宜しくお願いします。

海老沼さん、長い間、我がクラブを支えてくだ

さり本当にご苦労様でした。いつでも遊びに来

てください。 

⚫ 長田祐之氏…今回、一年間、お世話になりまし

た。ありがとうございます。 

⚫ 高橋幸康氏…一年間、よろしくお願いいたしま

す。 

⚫ 吉田和敏氏 笠井和利氏…一年間大変ありが

とうございました。これからも、末永くよろし

くお願いします。 

⚫ 高橋康文氏 那須一仁氏…次年度、東京足立ロ

ータリークラブの会長・幹事として、お世話に

なります。宜しくお願い致します。 

⚫ 海老沼君…本日の卓話、僕の気持ちを話しま

す。聴いて下さい。 

⚫ 戸塚君…海老沼さん、卓話楽しみにしていま

す。 

⚫ 原田君 芝君 畠山君 船木君 川村君 松

澤君 飛田君…海老沼さん、卓話たのしみにし

ています。 

⚫ 張替君 渡邉君 中山君 人見君 岩崎君…

海老沼さん、ご苦労様でした。本日の卓話、楽

しみにしています。 

⚫ 追分君…海老沼さん、たいへんお世話になりま

した。ありがとうございます。本日の卓話、宜

しくお願い致します。 

⚫ 今井君 岩崎君…東京江北ロータリークラブ

へ、ようこそお越し下さいました。長田ガバナ

ー補佐、坂田次年度ガバナー補佐、東京足立ロ

ータリークラブから吉田会長、笠井幹事、高橋

次年度会長、那須次年度幹事、よろしくお願い

します。 

⚫ 長谷君…教え子の亀井聖矢君がショパン・チャ

イコフスキーと並ぶ世界三大コンクールのエ

リザベート王妃国際コンクールで５位に入賞

しました。地元紙にも絶賛され、演奏後もスタ

ンディングオベーションとブラボーで熱気い

っぱいだったそうです。 

⚫ 吉田（潤）君…私の会社で医療用のウィックと

部分ウィックの取り扱いを始めました。驚きの

クォリティーで男女問わずすごい人気です。よ

ろしかったら、ぜひ 

 

合計 96,000円 累計 1,968,000円 

 

 

 

 

 

 

5月 22日（木）の卓話は、メンバ

ー 海老沼孝二君より「ロータリ

ーで学んだ事、そして得たこと」と

いう演題でお話しをいただきまし

た。 

卓  話 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京足立ロータリークラブより年度のご挨拶のた

め吉田和敏会長、笠井和利幹事、高橋康文次年度会

長、那須一仁次年度幹事が来会くださり、ご挨拶を

いただきました。 

 

メッセージ 

吉田和敏会長・笠井和利幹事 

今年一年大変お世話になりました。平岩会長、人見

幹事とは何度もお会いしとても親しみを持つこと

が出来ました。これからもご指導お願い致します。 

 

高橋康文次年度会長・那須一仁次年度幹事 

次年度会長を致します高橋と申します。１年間宜

しくお願い致します。 

 

2024－25 年度 ガバナー補佐 長田祐之様、2025-

26年度 ガバナー補佐 坂田幸康様が来会され、ご

挨拶をいただきました。 

 

 

メッセージ 

2024－25年度 長田祐之 ガバナー補佐  

一年お世話になりました。ちょう

ど 1 年前 6月 13 日のクラブ協議

会に出席させていただきまして

早いもので１年が経ちました。イ

ンターアクト年次大会や東分区

インターシティーミーティング、

地区大会など色々な事があった

１年でしたが、無事終える事が出

来そうです。 

平岩会長ありがとうございました。次年度から東

分区という名前が無くなり、グループ制になりま

した。グループ制になりましても、「東分区は一つ」

は変わりませんので引続き宜しくお願いします。 

 

2025-26年度 坂田幸康 ガバナー補佐 

足立葛飾グループを担当します

坂田と申します。来年度グループ

制となりますが、皆さま一つとな

って足立葛飾グループを盛り上

げていきたいと思います。来年は

インターシティーミーティング

が無く足立葛飾グループの合同

例会を2月3日火曜日に開催しま

す。 

多くの皆さまの参加お願い致します。 

2025年規定審議会 

3年毎に開催されるロータリーの立法機関・規定審

議会が 2025年 4月 13～17日の 5日間、アメリカ・

イリノイ州 Chicago にて開催されました。この会

合はロータリーの組織規定、つまり国際ロータリ

ー（RI）定款、RI 細則及び標準ロータリークラブ

亭界の改正を審議する機関で、ロータリーの「国

会」と言われていますが、今回、会場となったホテ

ルの入り口には“Welcome to Rotary Parliament”と

表示されていたそうです。 

 議論を呼び人頭分担金に関する制定案 

 規定審議会、その歴史 

 審議会代表議員に聞きました 現場で何を感じ

ましたか？ 

 ２１世紀の規定審議会を展望する 規定審議会

はどこへ行く。 

などが掲載されています。是非お目通し下さい。 

規定審議会の流れについては、2022 年 4 月号「ど

うやって決まる？ロータリーのルール」で特集を

していました。ご興味のある方は是非！ 

ロータリーの友 6月号 ご紹介 

東京足立RC 年度末のご挨拶 ガバナー補佐 ご挨拶 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

デ・カマルゴ国際ロータリー 
会長エレクトが辞任 

 

この度、会長エレクトとしての職を辞任する意向

がマリオ・セザール・マルティンス・デ・カマル

ゴ氏（ブラジル、サント・アンドレ・ロータリー

クラブ会員）より国際ロータリーに通知されまし

た。これにより、同氏が次年度会長を務めること

はなくなりました。デ・カマルゴ氏は、ステファ

ニー A. アーチック RI会長宛ての 6月 8日付の

書簡の中で、個人的な理由とビジネス上の義務に

より辞任にいたったことを説明しました。また、

その後のメッセージで、今後もロータリー会員と

して積極的に活動し、地域社会に奉仕することを

表明しました。 

1980 年にロータリーに入会したデ・カマルゴ氏

は、2023年 8月に会長指名委員会によって 2025-

26年度 RI会長として選出されました。 

アーチック会長は、ロータリー会員に向けた書簡

の中で次のようにつづっています。「カマルゴ氏

の 45 年にわたるリーダーシップとロータリーへ

の奉仕、および会長への指名によってブラジルの

ロータリー会員に大きな誇りをもたらしてくだ

さったことに私たちは感謝しています。カマルゴ

氏が今後も自身の経験を活かし、ブラジルと世界

でロータリーの成長に貢献し続けてくださると

確信しております」 

RI理事会が会合を開き、新しい 2025-26年度国際

ロータリー会長を選出するためのプロセスを決

定します。 
国際ロータリー 

9-Jun-2025 

 

 

 

ロータリーファミリーの皆さま 

 

この度、マリオ・デ・カマルゴ会長エレクトより、

2025-26 年度ロータリー会長としての職を辞する

という通知を受理したことをお知らせ申し上げ

ます。昨日の遅い時間に届いた書簡には、個人的・

ビジネス面の懸念により辞任が必要であること、

またロータリーに奉仕できたことに感謝してい

ることがつづられていました。 

カマルゴ氏の 45 年にわたるリーダーシップとロ

ータリーへの奉仕、および会長への指名によって

ブラジルのロータリー会員に大きな誇りをもた

らしてくださったことに、私たちは感謝 

しています。カマルゴ氏が今後も自身の経験を活

かし、ブラジルと世界でロータリーの成長に貢献

し続けてくださると確信しております。 

 

国際ロータリー理事会がまもなく会合を開き、新

しい次期ロータリー会長を選出するためのプロ

セスを決定します。 

 

カマルゴ氏とデニース夫人が過去 20 カ月間にロ

ータリーのために尽力され、献身的に取り組んで

くださったことに、重ねて感謝したいと思いま

す。カマルゴ氏の今後のご活躍をお祈りします。 

心を込めて 
ステファニー A. アーチック 
2024-25年度ロータリー会長 

 
 
 

 

各ロータリークラブ御中 

 

お世話になっております。 

2025-26 年度国際ロータリー会長に選出されてい

たマリオ・セザール・マルティンス・デ・カマル

ゴ氏が会長就任を辞退されましたのでご報告申

し上げます。 

 

また、現 2024-25 年度ロータリー会長 ステファ

ニー A. アーチック氏からもメールで連絡がご

ざいました。 

「個人的な理由およびビジネス上の義務により

辞任された」とのことで、それ以上の事情につい

ては、現時点では把握できておりません。 

 

RI 理事会が新たな会長を選出するためのプロセ

スを決定する予定です。 

おそらく、国際大会（カルガリー）にあわせて理

事会が開催されると予想されますが詳細は不明

です。 

新会長が決定次第、速やかにご報告いたします。 

 

なお、現在、各クラブにおかれましては 2025-26

年度の活動計画書やウェブサイト等のご準備を

進められていることと存じますが、マリオ氏の写

真やメッセージ等の掲載は差し控えていただき

ますようお願い申し上げます。 

何卒よろしくお願いいたします。 
 

ガバナーエレクト 中川雅雄 
 

2025-26年度 ガバナーメッセージ 

2024-25年度 ＲＩ会長メッセージ 




